

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
PENYAJIAN INFORMASI KEUANGAN PADA SITUS RESMI
PEMERINTAH DAERAH**

(Studi pada Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Indonesia)

SKRIPSI

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar
Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi
Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia**



Disusun Oleh:

Tendi Trian Muhamad

NIM: 1404340

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
BANDUNG**

2018

LEMBAR PENGESAHAN

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENYAJIAN
INFORMASI KEUANGAN PADA SITUS RESMI PEMERINTAH
DAERAH
(Studi pada Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Indonesia)**

SKRIPSI

disetujui dan disahkan oleh:

Pembimbing



Dra. Silviana Agustami, M.Si., Ak., CA.

NIP.195611161988032001

Mengetahui,

Ketua Program Studi Akuntansi



Dr. Agus Widarsono, SE., M.Si., Ak., CA.

NIP.197708272008011011

PERNYATAAN KEASLIAN NASKAH

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “*Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Penyajian Informasi Keuangan pada Situs Resmi Pemerintah Daerah (Studi pada Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Indonesia)*” beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya sendiri dan tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung risiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian naskah ini.

Bandung, Oktober 2018

Yang membuat pernyataan,

Tendi Trian Muhamad

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
PENYAJIAN INFORMASI KEUANGAN PADA SITUS RESMI
PEMERINTAH DAERAH
(Studi pada Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Indonesia)**

Disusun oleh:
Tendi Trian Muhamad
1404340

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat
memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi
Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis

© Tendi Trian Muhamad 2018
Universitas Pendidikan Indonesia
Oktober 2018

Hak Cipta dilindungi Undang-undang.
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,
dengan dicetak ulang, difotokopi, atau cara lainnya tanpa izin dari penulis.

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunianya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulisan skripsi ini merupakan puncak dari perjalanan penulis selama menempuh perkuliahan di Universitas Pendidikan Indonesia. Dengan segala keterbatasan dan hambatan yang ada, dapat penulis lalui berkat dukungan dari berbagai pihak yang telah membantu baik secara moril maupun materil. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya terutama untuk Bapa dan almarhumah Ibunda tercinta atas segala perjuangan, doa yang tulus, dan dukungan yang senantiasa menyertai penulis hingga saat ini.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan terkhusus untuk Ibu Dra. Silviana Agustami, M.Si., Ak., CA. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan, arahan, solusi, pengalaman, dan bimbingan dengan penuh kesabaran dan keikhlasan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Dan kepada Bapak Toni Heryana, S.Pd., MM; Ibu Indah Fitriani, SE., M.Ak., Ak., CA; Ibu Hanifa Zulhaimi, S.Pd., M.Ak; Ibu Mimin Widaningsih, S.Pd.,M.Si., selaku penelaah dan penguji yang telah memberikan saran dan masukan untuk perbaikan serta peningkatan kualitas skripsi ini. Kemudian penulis juga menyampaikan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Rektor Universitas Pendidikan Indonesia, Bapak Prof. Dr. Asep Kadarohman, M. Si.
2. Dekan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis, Bapak Prof. Dr. H. Agus Rahayu, MP.
3. Ketua Program Studi Akuntansi, Bapak Dr. Agus Widarsono, SE., M.Si., Ak., CA., QMSA.
4. Ibu Indah Fitriani, SE., M.Ak., Ak., selaku dosen pembimbing akademik yang senantiasa membimbing dan memberikan arahan selama proses perkuliahan penulis.
5. Bapak dan Ibu dosen Program Studi Akuntansi yang telah mendidik dan memberikan ilmu yang bermanfaat bagi penulis. Semoga Allah membalas jasa Bapak dan Ibu sekalian. Aamiin.

6. Staff dan karyawan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis serta Staff dan karyawan Program Studi Akuntansi yang telah menunjang dan mempermudah proses administrasi penulis selama menempuh pendidikan sampai dengan penyelesaian skripsi ini.
7. Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia yang telah memberikan data penelitian untuk penulisan skripsi ini.
8. Kakak penulis, Cepy Galih Sopian, Feliani, Euis Nurjanah yang telah memberikan dukungan dalam penulisan skripsi ini.
9. Keluarga besar Akuntansi 2014 atas kebersamaan dan kerja sama yang berharga dan sangat berkesan bagi penulis.
10. Rekan-rekan BEM dan BPM Ikatan Mahasiswa Akuntansi atas kerjasama dan pengalaman yang berharga bagi penulis.
11. Teman-teman Asal Nepak, CJ Official, Bar-Bar Angkringan, KKN Cimalaka, dan Oxidenty yang senantiasa mendukung proses pendidikan penulis hingga penyelesaian skripsi ini.

Serta seluruh pihak yang telah mendukung proses penulisan skripsi ini yang tidak penulis sebutkan satu-persatu. Penulis menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya, semoga Allah senantiasa memberikan balasan kebaikan yang berlipat ganda. Aamiin.

Bandung, Oktober 2018

Penulis

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan menyebut nama Allah Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Penyajian Informasi Keuangan pada Situs Resmi Pemerintah Daerah (Studi pada Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Indonesia)”.

Penulisan skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana ekonomi pada Program Studi Akuntansi di Universitas Pendidikan Indonesia dan sekaligus menjadi sarana bagi penulis untuk mengembangkan keilmuan di bidang akuntansi melalui karya tulis ilmiah. Dengan adanya skripsi ini semoga bermanfaat terutama bagi penulis sebagai proses pembelajaran dan umumnya bagi pembaca untuk keperluan penelitian serupa di masa yang akan datang.

Proses penulisan skripsi ini dilakukan dengan mengacu pada kaidah dan pedoman yang berlaku. Namun walaupun demikian, penulis yakin masih terdapat banyak kesalahan dan kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis sangat terbuka untuk saran dan perbaikan yang dapat meningkatkan kualitas penelitian dan mencegah terjadinya kesalahan yang sama di masa yang akan datang.

Akhir kata penulis ucapkan terimakasih, semoga kita selalu ada dalam ridho dan bimbingan-Nya.

Bandung, Oktober 2018

Penulis